



La firma E&Y insiste en que trabajó dentro de la ley. rrr

## E&Y se defiende a través de cartas a sus clientes

### Caso Lehman

**REDACCIÓN**  
profesionales@neg-ocio.com

La firma de servicios profesionales Ernst & Young (E&Y) ha decidido coger el toro por los cuernos y afrontar los ataques y acusaciones de negligencia en su labor como auditor de la entidad financiera Lehman Brothers.

Hace unas semanas se dio a conocer el informe del auditor de la Corte de Nueva York, Anton Valukas, que acusaba a la firma de mirar hacia a otro lado y no decir nada al respecto de las transacciones Repo.

Según la agencia Reuters, algunos socios de Estados Unidos de Ernst & Young han decidido escribir una carta a sus principales clientes para explicarles cómo fue la actuación de la firma durante su época como auditor de Lehman

### Trabajo bien hecho.

Según la carta enviada a sus clientes, el socio encargado de la auditoría de Lehman Brothers llamó de inmediato al pre-

sidente del Comité de Auditoría de Lehman para informarle de que había una carta en la que se denunciaba la contabilidad del banco. Según E&Y, el Comité de Auditoría discutió la denuncia al menos en tres ocasiones.

La agencia Reuters cuenta que en la carta remitida a los clientes se explica que el socio principal de la auditoría insistió en que había que informar de ello a la SEC y a la Reserva Federal.

Reuters informa que la carta también revela que el tiempo anterior a la caída de Lehman fue, para E&Y "uno de los períodos más turbulentos de nuestra historia económica".

La carta insiste en que la quiebra de Lehman se produjo como consecuencia de un colapso de la liquidez causada por la disminución del valor de los activos y una pérdida de confianza del mercado.

Insisten también en la carta que E&Y firmó su último informe sobre las cuentas de 2007 mientras que las supuestas ocultaciones son en los primeros trimestres de 2008. ♦